
  
    

 

 

  

 

 

  
 

 
 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

  
 

 

 

 
 

本日の出席報告    
寄付金 ニコニコ 

米山記念

奨学会 

ロータリー 

財団 

東南 

育英会 
会員総数 39名  出席者 出席率 

出席免除会員 2名 7/26 21名 55.26 % 累 計 320,570 10,000 23,000 0 

 

昨日の夜のボクシング観ましたか？ 

井上尚弥さんが、8 回 TKO 勝ちで 4 階級制覇を達成した。凄かったですね。 

① ８月は、会員増強・新クラブ結成推進月間です。 

② 2022-23 年度 皆出席会員表彰者（21 名)の会員の皆様おめでとうございます。 

表商品は「モバイルバッテリー」です。 

皆出席会員で集合写真撮影しますので例会終了後、宜しくお願い致します。 

③ ロータリー文庫運営委員会から、今年度より電子図書館として運営をいたし 

ます。それに伴い事務所を移転縮小し、また一部資料を除いた貴重資料につ 

いては、米山梅吉記念館に寄贈を致しましたと連絡がきました。 

④ 2024 年ロータリー国際大会（シンガポール）参加についてのアンケートが来ています。 

参加希望者は事務局まで連絡お願いします。 

⑤ 前年度(2022-23 年度)皆出席会員表彰 

神谷会員・寺下会員・山田会員、後ほど一言お願い致します。 
 

【３回】 

《  会長挨拶  》  塩﨑和仁会長

先週例会報告 会場監督  中岡隆文 

和歌山東南ロータリークラブ

① ２件事務局に届いておりますので、各テーブルに一部置いています。 

ご一読頂き､御入用の方はお持ち帰り下さい。  

・ロータリー文庫ＨＰ利用方法（2023-24 年度ユーザー名、パスワードのお知 

らせ他） 

・更生保護サポートセンター和歌山 サポセン和歌山第 54 号 

② 7 月 6 日(木) [第 1 回和歌山市内 9RC 会長幹事会議事録]から 1 件のお知らせ。 

 ・ガバナー補佐の選出について。 

輪番制にせず、ガバナーエレクトに選任していただく。 

選出依頼が来た場合は、その都度検討する。 

   
 

《  幹事報告  》  坂本武司幹事



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

塩﨑君：皆出席の皆様、おめでとうございます。 

神谷君：毎例会ソングの伴奏をして戴いている宝子さんが 20 周年記念ライヴを 

開催され、大変好評でした。おめでとうございます。 

谷口君：先日のゴルフで、松田プロに勝ちました。若干ハンデはありましたが…。 

中君：市役所市民相談の当番ですので、少し早く退出させていただきます。 

皆出席会員表彰：赤在会員･神谷会員･小林会員･坂本会員･塩﨑会員･竹中会員･谷口会員･辻本会員 

中岡会員･中曽会員･溝落会員･保田会員･山口会員･山田会員 

 
 

 
 

中曽君：坂本さん、松田さん、先日はありがとうございました。 
 

 

 

 

稲葉君：塩﨑会長はじめ役員の皆様、本年もよろしく。 

山口君：あついなー。 
 

 

《  ニコニコ箱報告  》  中曽真二郎会計

《  ﾛｰﾀﾘｰ財団  》  

《  米山記念奨学会  》  

ロータリーソング斉唱 「花になろう 鳥になろう」  赤在ソング委員 

「  表  彰  」   ロータリー財団  

稲葉 敏彦会員 

マルチプル･ポール･ハリスフェロー  

5回目 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ホームクラブ皆出席 100％ ４年連続の表彰を受けて 
 

神谷尚孝会員 
 昨年度に続きホームクラブ皆出席が出来ました。クラブでの役割が

ＳＡＡでしたので、責任感がありました。 

 私は、毎年 10 月に次年度の Appoint Diary を購入して、スマホと

ともに何時も身に着けています。真っ先にロータリークラブのスケジ

ュールを記入します。YMCA・国際ワイズメンズクラブ・つれもてサー

クル・スペッシャルオリンピックス等々沢山の予定をその都度記入し

ますが、幸い我がクラブは水曜日が定例日ですので、他の団体と重な

ることは少ないです。 

今年３月には「国際ワイズメンズクラブ 100 周年記念大会」が台湾で開催され 4 泊 5 日で参加。 

6 月には熊本で「ワイズ西日本区大会」が開催され 3 泊 4 日で参加できました。 

当クラブのプログラム作成担当の皆様のご苦労で、意義有り、楽しいプログラムが多いので楽しく出

席しています。有り難う御座います。 

 

「  2022-23 年度  皆出席会員表彰  21 名  」  表彰者より一言 [皆出席の心構え] 

ﾎｰﾑｸﾗﾌﾞ 100％皆出席会員【 100%ｱﾃﾝﾀﾞﾝｽﾊﾞｯｼﾞ】  記念品【モバイルバッテリー】  

２４年 神谷尚孝会員  ２３年 保田  博会員 ２０年 土屋一博会員 １７年 中岡隆文会員   

１５年 竹中昭美会員  １４年 辻本圭三会員  １３年 赤在依美会員  １２年 山口幸也会員、 

１２年 吉田 遼会員  ７年 山田さち子会員 ５年 鯵坂恒夫会員、小林一三会員、林 隆一会員  

４年 坂本武司会員  ３年 寺下能明会員、中曽真二郎会員、松田敏明会員 ２年 平 平治会員、 

２年 谷口 拓会員、塩﨑和仁会員 １年 溝落和作会員 
 

 
 

・開会点鐘 塩﨑会長  ・物故会員追悼 ･ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ 君が代､われら和歌山東南ﾛｰﾀﾘｰ､ﾊﾞｰｽﾃﾞｲｿﾝｸﾞ  

・出席報告(会場監督)  ・ニコニコ箱(寄付金)報告  ・委員会報告  ・「 行 事 」 クラブフォーラム 

会員増強(職業分類･選考担当)委員会 吉田会員増強委員長  ・閉会点鐘 塩﨑会長  

2023 2日(水



 

ホームクラブ 100％出席のコツ（連続 3 年） 
 

山田さち子会員 
一年はあっという間でした。休むことなく出席できたのですね。 

皆出席 100％のコツと題しまして、一つは例会場が､自身のサロン

がありますアバロームでしたのが、好条件の要素でした。またそれ

ばプレッシャーにもなり出席を必要以上に意識いたしました。 

それと会員増強で新会員様に東南ロータリーの良さをお伝えして

きました。その張本人が会場にいないのも納得出来なかったのと、

新会員様を“一人にしてほっておけない”“声をかける”このこと

も自分に課した責任感だったと思います。 

最後は自分の出席をしようとする意識と全ての偶然が重なった結

果だと思っております。 

 

 
 

 

 

 

ホームクラブ皆出席 100％ １年 
 

寺下能明会員 
みなさま，こんにちは，寺下です。 

今日は，皆出席の心構えと云うことですが，先程お話しされた，神谷

さんや山田さんと較べて，私にその資格があるか疑問です。と申しま

すのは，みなさま，ご承知のとおり，昨年度会長職を務めておりました

から，いわば出席することが義務となっていました。それで皆出席は

当然と云うことになります。そのため，この場でお話しする資格があ

るか疑わしいと申し上げた次第です。私にくらべれば，神谷さんは４

年間も 100パーセント皆出席ですし，山田さんも３年間皆出席ですし，

そのお二人に較べますと，あまり値打ちがあるわけではございません。 

さて，昨年度は会長として，いろいろな会合に出席させてもらいましたが，その折り，仕事上で知り

合いの方に会う機会がございました。あの人もロータリー会員であったのかと改めて知る場合がござい

ました。或いは，雑談している際，相手の方がロータリー会員だと分かりますと，なぜか親しみが感じ

られるものです。他の方がおられるにもかかわらず，ロータリーの話題で話し込んだりします。そんな

次第で，ロータリーを通じて，いろいろな方々とお知り合いになることができました。良い経験であっ

たと思う訳です。 

何もいい話はできませんが，個人的には，様々な方々とお知り合いになる貴重な機会を得たことをお

話して，私の卓話とさせていただきます。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

《東南育英会奨学生へ  

奨学金贈呈① 》    

2023 年 7 月 13 日 (水 )  

1６ :００～  向陽高等学校   

参加者  

塩﨑会長・坂本幹事  

土屋青少年奉仕委員長  


